

コロナ禍で自殺3千人増か 女性の割合高く 旭医大などの研究グループが推計

06/15 北海道新聞

【旭川】旭川医科大と北大の研究グループは、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、国内の自殺者が約3千人増えた可能性があるとの研究結果を国際学術誌に発表した。2020年4月～21年12月の推計で、女性の増加が顕著だった。コロナ禍で影響を受けた旅行、外食業などの職種や非正規雇用で女性が多いことが影響した可能性があるとした。

厚生労働省の自殺統計によると、20年4月～21年12月の自殺者数は、男性2万2304人、女性1万1836人。研究グループはこのうち、感染拡大がなければ自殺しなかった可能性がある死者数は、男性が1208人で男性全体の5.4%、女性は1825人で女性全体の15.4%と推計した。女性の年代別では30代が421人と最多で、60代396人、20代352人と続いた。男性は20代が466人で最も多かった。

推計は、コロナ前（16年1月～20年3月）の自殺率の減少が続いたと仮定した数値と、20年4月以降に増加に転じた実際の自殺率を比べて算出した。

研究グループの吉岡英治・旭医大准教授（公衆衛生学）は「非正規雇用や旅行、外食など女性が多い仕事にコロナ禍によるダメージが大きく、影響したのではないかと懸念される」と分析。その上で「国の支援策が十分ではない恐れがあり、適切な支援が求められる」としている。（桜井則彦）

今日のyoutube紹介下線をクリック

● 新型コロナ東京の新規感染者 2015人 1か月ぶり前の週上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/89b2a1b6070f014288cf3b7779c4220546b6e880>

● 「屋外マスク不要」「隔離は廃止を」 政府の対策、見直し求める声相次ぐ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1ec245b43188b4b1563ae6891c8514ca56545a30>

● 大阪・吉村知事 「濃厚接触者の制限緩和」 国に要望へ 専門家から意見相次ぎ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/787a488a06640c7814d5b97820867acbb55a8af4>

● 新型コロナ島根は急速に感染減少 その要因は？ 県の担当者が分析（島根・松江市）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2382acadef1b7083a613b192a51c4c3aa402f043>

● 【特捜Q】福岡コロナ警報解除から2週間 明るい兆し変わらない日々

<https://news.yahoo.co.jp/articles/24ea0e307798312367535991d46ee482bf5a8104>

● 日本終わった。世界で起きているヤバいこと。

<https://www.youtube.com/watch?v=0ImL5rPnzxc>

● 【厚労省がデータ改竄を謝罪？】後藤厚労大臣「ちゃんと説明してなかった」

<https://www.youtube.com/watch?v=pv9cMexLkfM>

今日のPDF紹介下線をクリック

● [\[視点 参院選2022\] <2> コロナ対策 「次」に備え…武藤香織 東大医科学研究
所教授](#)

● [「いつまで頑張ればいいのか」 コロナ禍で深まった妊産婦の孤立](#)

● [病床確保、政府が医療機関へ指示権限 感染症法改正案、概要判明](#)